

Titel der Drucksache:

Angestrenzte Raumsituation in der Ulrich-
von-Hutten-Schule

Drucksache

2476/24

öffentlich

| Beratungsfolge | Datum | Behandlung |
|--------------------------------------|------------|------------|
| Anfragen | 01.12.2024 | öffentlich |
| Ausschuss für Bildung und Schulsport | 28.01.2025 | öffentlich |

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in einem langen Prozess hatte der Stadtrat im Februar 2024 einen Beschluss gefasst, dass die Ulrich-von-Hutten-Schule zu Beginn des Schuljahres 2024/25 nur eine Klassenstufe 5 aufnimmt und das neugegründete Gymnasium 11 mit 3 Gymnasialklassen startet. Am 03.12.2024 erhielten neben Ihnen auch mehrere Fraktionen eine E-Mail, in der eine „anstrengende Situation“ hinsichtlich der Raumkapazitäten geschildert wird. Darin wird ebenfalls dargelegt, dass aufgrund von Lernrückständen die Wahrscheinlichkeit sehr hoch ist, dass eine zusätzliche 6. Klasse vonnöten ist.

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung kurzfristig zur Verbesserung der Raumsituation für beide Schulen?
2. Im Beschluss (DS 0418/24) wurde die Verwaltung beauftragt, einen Alternativstandort für eine der beiden Schulen zu suchen, damit zum Schuljahr 2026/27 eine der beiden Dienststellen das jetzige Gebäude verlässt. Hat die Verwaltung dahingehend schon Anstrengungen unternommen und wenn ja, welche Ideen verfolgt sie und wenn nein, wann wird dies erfolgen?
3. Wie stellt sich die Verwaltung eine für beide Schulen tragfähige Lösung hinsichtlich der Raumsituation vor, wenn es wirklich dazu kommt, dass im kommenden Schuljahr eine weitere 6. Klasse in der Regelschule 7 notwendig sein wird?

Anlagenverzeichnis

05.12.2024, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift

